



Antonio Sanchez-Benedito

Madagascar Hvm où l'habitude de vivre aux crochets des autres

27 novembre 2015. Question et réponse entendues à l'Assemblée nationale de Tsimbazaza lors de la présentation du PIN (Plan indicatif national) de la république de Madagascar par Antonio Sanchez-Benedito, Ambassadeur de l'UE (Union européenne).

Député Hvm (vous connaissez bientôt son nom). Est-ce que cet argent que donne l'UE suffira-il à développer Madagascar?

Aucun applaudissement dans la salle mais un très mauvais moment de gêne de la part des Députés présents.

Ambassadeur de l'UE. Ce n'est pas l'UE qui doit développer Madagascar mais les Malgaches eux-mêmes.

C'est clair et net. Même un enfant de 10 ans aura compris.

Et la majorité des proches du président Hery Rajaonarimampianina raisonne comme ça: parler pour ne rien dire en ne faisant rien de précis et de concret pour leurs compatriotes. Aussi, en finalité, ils deviendront peut-être riches mais ils deviendront sûrement morts, après.

Jeannot Ramambazafy – 27 novembre 2015